

Ausschussmitglied Koll:

Wann wird der geplante Fußgängerüberweg an der Schule in Erzdorf realisiert, nachdem im Frühjahr 2009 bereits die positive Zustimmung hierzu signalisiert worden ist?

Antwort der Verwaltung:

Auch die Verwaltung teilt die Unzufriedenheit über den schleppenden Verlauf der Umsetzung des Fußgängerüberwegs, nachdem bereits im Frühjahr 2009 im Rahmen eines Ortstermins mit der Polizei und dem zuständigen Landesbetrieb für Straßenbau Einvernehmen über diese sinnvolle Maßnahme und deren zügige Umsetzung erzielt worden war. Vonseiten der Verwaltung wurde unmittelbar nach dem Ortstermin die entsprechende Anordnung erstellt. Nachfragen der Verwaltung beim Landesbetrieb ergaben, dass der Fußgängerüberweg zusammen mit den Markierungsarbeiten, die neu ausgeschrieben worden waren, als eine der ersten Maßnahmen im Frühjahr 2010 realisiert werden sollen.